
 

 

ATA 03/2025 
REUNIÃO GERAL ORDINÁRIA DO PREVPAS 

 
Aos 06 (seis) dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e vinte e cinco, reuniuram-se ordinariamente 

nas dependências da Câmara Municipal de Vereadores, na Rua Comendador Avila, 01, nesta cidade, 

os membros do conselho administrativo Vera Regina Gomes dos Santos Teixeira, Pedro Luiz da Rosa  

Peixoto e Ana Teresa Silveira da Silveira; os membros do Comite de investimento Renato Luiz 

Medeiros Madruga, Alex Sandro Londero Friedrich e Crislene Gomes Ribeiro e os membros do 

Conselho Fiscal Hemelin Lucas Gomes Rodrigues e Franciele Ribeiro. Lenir Witter membro do 

conselho fiscal não se fez presente, assim como nenhum suplente do colegiado. A presidente do 

conselho administrativo Vera Teixeira, declarou aberta a reunião cumprimentando a todos e passando 

em seguida à apresentação dos temas em pauta: 1. A Presidente Vera comunicou que após várias 

reuniões de trabalho que tem acontecido neste inicio de ano com a gestora de investimento Crislene, 

ambas decidiram que irão praticar uma gestão compartilhada em prol do PREVPAS a partir de agora; 

2. A Presidente Vera sugeriu que o conselho administrativo em sua próxima reunião delibere sobre a 

possibilidade de autorizar o Comitê de Investimentos para que este possa gerir dentro do mês um valor 

equivalente de até vinte por cento do Patrimônio Líquido do PREVPAS para movimentação entre as 

aplicações financeiras disponíveis e que se for aprovado seja emitido uma resolução sobre o assunto. 

Após ouvir a opinião de todos os presentes, foi acordado essa reenvidicação por unanimidade. Crislene, 

gestora do Comite esclareceu que esta decisão somente autorizará o Comite a decidir o destino das 

aplicações sem a necessidade da deliberação do Conselho administrativo. As  movimentações 

financeiras, obviamente, continuam conforme nossa legislação, sendo executadas pela Gestora 

administrativa e pelo tesoureiro do municipio. 3. Vera sugeriu também aos presentes que uma das 

pautas da reunião geral a partir de agora, seja a leitura de suas atas do mes anterior para que todos do 

colegiado tenham ciencia de como esta sendo conduzidos os trabalhos de cada conselho/comite. Neste 

momento também foi lembrado aos  integrantes do Conselho Fiscal sobre a maneira das realizações 

das reuniões on line, sendo assim reiterado aos presentes que somente em casos de viagens oficiais dos 

servidores ou de quando estiverem afastados de suas atividades laborais presenciais por motivo de 

doença, mas que se mantenham trabalhando normalmente em home office, poderão participar das 

reuniões dos colegiados de forma remota, conforme consta na  resolução 02/2024. Conselheira 

Hemelin sugeriu que essa pauta fosse trazida para debate novamente, pois entende que mesmo online 

as reuniões são produtivas, sendo respondido pela Presidente Vera, após ouvir o conselho 

administrativo e comite, que esse assunto foi amplamente discutido em 2024 até chegaram a um acordo 
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sobre a maneira de ser conduzido e emitido a resolução 02/2024 e por enquanto manteremos os 

mesmos critérios para essas reuiões. 4. Foi lida pela Conselheira Ana Teresa a ata da reunião ordinária 

do Conselho de Administração do PREVPAS do mês de janeiro, como forma de prestar contas à todos 

os demais Conselheiros dos assuntos deliberados na referida reunião. Conselho Fiscal e Comite já 

tinham apresentado seus relatórios na ultima reunião geral, ficando acordado que na reunião de 

fevereiro ambos apresentarão suas atividades referente ao mes de janeiro/2025. 5.Com relação ao 

reajuste dos aposentados e pensionistas, após a presidente informar que tem recebido mensagens e 

telefonemas dos aposentados, ficou definido que  o Poder Executivo Municipal será oficiado para que 

este se manifeste quanto à data provavel e percentual do reajuste, para que assim possa ser formalmente 

comunicado aos nossos  pensionistas e aposentados. 6. Ficou definido que, se até a próxima reunião 

ordinária do Conselho de Administração não ocorrer por parte do executivo a publicação do calendário 

com a data da folha de pagamento para o ano de 2025, será decidido pelo PREVPAS seu próprio 

calendário e encaminhado ao executivo para publicação de Decreto. Nada mais havendo a tratar, a 

Presidente, com a anuência dos presentes, declarou encerrada a presente sessão. Eu, Alex Sandro 

Londero Friedrich, secretário desta reunião, lavrei e transcrevi a presente ata, a qual será assinada por 

todos os presentes e segue para publicação no site. 
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